
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〜 脱コロナに期待感 〜 

ゴールデンウイーク明けの 5 月 8 日、新型コロナウィルスの感染症法上の位置付けが 5 類に移行
したことに伴い、各方面とも徐々にコロナ禍前の状況に戻す動きが活発化しております。 

令和 4 年度三役会 

2 月 16 日、消防本部会議室で行われ、令和 4 年
度理事会や令和 5 年度の定例総会等について協議し
ました。 

 

 

 

 

 

 

総会をはじめとする各種会議については、通常開
催の方向で検討すること等を確認しました。 

令和 4 年度理事会 

3 月 14 日、消防本部講堂で行われ、令和 5 年度
定例総会や各種表彰、諸般の課題等について協議し
ました。 

対面での開催は 2 年ぶりで、書面会議ではニュア
ンスの伝達が難しい課題についても活発な議論がな
されました。 

 

 

 

 

 

 

 

監査 

4 月 6 日、消防本部会議室で行われ、各種帳簿や
関係書類の監査を受けました。 

 

 

 

 

 

 

 当該監査の結果は、4 月 28 日の定例総会で報告
されています。 
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協会としましても、社会情勢を踏まえつつコロナ禍前と同様
の事業遂行を予定しておりますので、今後ともよろしくお願い
いたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協会通信 

令和 5 年度定例総会 

4 月 28 日、グランシア須賀川にて行われ、前年度
の事業結果、決算報告、今年度の事業計画、予算案
等について審議されました。 

また、役員改選についても原案どおり可決され、
新体制となっております 

 

 

 

 

 

 

総会に先立って行われた表彰式では、表彰規定第
2 条に基づき、10 の会員事業所が表彰の栄に浴され
ました。誠におめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 4 月に就任した⼩針則雄顧問（消防本部消防⻑）
からも挨拶がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

新役員を代表して、⼩室健⼀新会⻑（ホワイトプ
ロダクト㈱福島工場）より挨拶がありました。 

草野前会⻑をはじめ旧役員の皆様には、これまで
のご尽力に対しまして心より感謝を申し上げます。 

なお、新役員は総会結果と併せて通知したとおり
となります。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 総会終了後は、4 年ぶりに懇親会が開催されまし
た。宴席から久しく離れていた方も多いかと思いま
す。大変お疲れ様でした。 
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お知らせ 

【上半期の主な行事について】 
・6/15（木）危険物施設安全講習会 
・7/14（金）防災教室・暑気払い 
・8/26（土）親睦ゴルフコンペ 
 
【事務局の異動について】 
・事務局⻑ 添⽥和浩（須賀川消防署より） 
・事務局員 榊枝大志（⻑沼分署より） 


